

GEMEINDENACHRICHTEN

Amtliche Mitteilung

2/2022



Hartbergerland Rallye



Foto: Harald Illmer

Liebe Gemeindebevölkerung!
Liebe Motorsportfreunde!

28.05. – 29.05. 2022
Hartbergerland Rallye

St. Lorenzen am Wechsel ist wieder Teil der heurigen Hartbergerland-Rallye. Die Rallye zählt u. a. als **3. Lauf zur heimischen Rallye-Staatsmeisterschaft ORM, ORM 2WD und Junioren, zum Rallyecup der AMF, zur Historischen Rallye-Staatsmeisterschaft und zum Historischen Rallye-Cup.** Informationen finden Sie auch unter www.hartbergerland-rallye.at

Am Samstag, 28. Mai, werden bei uns auf der **Strecke Riegl/Haide (Start bei Fam. Kienegger) - Feldschuster – Landesstraße L 426 - St. Lorenzen a. W. (Ort) – Brucker Straße – (Ziel ist kurz vor Bruck/Lafnitz)** wieder zwei **SONDERPRÜFUNGEN** gefahren. Starts sind um 15.35 Uhr und um 18.17 Uhr.

Natürlich sind hierfür aufwendige Sicherheitsvorkehrungen und straßenpolizeiliche Maßnahmen zu treffen. Als Bürgermeister bedanke ich mich bei unseren Gemeindegürgern für die Toleranz gegenüber dem österreicshischen Motorsport und wünsche allen Motorsportfans ein spektakuläres Rallyewochenende und dem Veranstalter und den Rallyeteilnehmern viel Erfolg! Bei den Mitgliedern unserer Feuerwehr bedanke ich mich für die Bereitschaft, die Verkehrsregelung zu übernehmen.

Bürgermeister Hermann Pferschy

Straßenpolizeiliche Maßnahme in St. Lorenzen a. W. (Änderungen vorbehalten)

Das Befahren der gesamten Rennstrecke ist am **Samstag, dem 28. Mai 2022 von 14.30 bis 20.00 Uhr** verboten; ausgenommen hiervon sind die Rallyeteilnehmer. Ebenso ist das Halten und Parken entlang der Rennstrecke in dieser Zeit verboten.

Hinweis: Bei einem eventuellen Notfall bei den von der Sperre betroffenen Häusern wird für den Einsatz von Rettung, Feuerwehr etc. die Rallye unterbrochen und die Strecke für die Einsatzfahrzeuge freigegeben.

